

## Kodam IV/Diponegoro Lakukan Vaksinasi Untuk Generasi Yang Lebih Sehat

Agung widodo - [SEMARANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://SEMARANG.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 23, 2021 - 18:51



*Kodam IV/Diponegoro Menggelar Vaksinasi Massal Kepada Anak 12 - 17 Tahun*

**SEMARANG-** Dalam rangka memperingati Hari Anak Nasional dan membantu pemerintah menekan penyebaran Virus Covid-19, Kodam IV/Diponegoro menggelar vaksinasi massal kepada anak 12 - 17 tahun, bertempat di GOR Patriot Jl. Perintis Kemerdekaan, Watugong. Hari Jum'at (23/07/2021).

Dihadiri oleh Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto, Kapolda Jawa Tengah Irjen. Pol. Drs. Ahmad Luthfi, S.H, S.St, M.K. dan Gubernur Jateng Ganjar Pranowo, dalam kesempatan tersebut pelaksanaan vaksinasi ditujukan kepada para pelajar, sebab sampai dengan saat ini efek dari penyebaran Covid-19 yang terus meningkat sehingga para pelajar harus melakukan pendidikan secara online.

Berhubungan dengan hal tersebut, dikatakan oleh Gubernur Jateng H. Ganjar Pranowo, S.H., M.I.P. bahwa ini merupakan salah satu upaya yang dilakukan oleh Forkopimda dan TNI-Polri untuk mendorong generasi muda agar dapat cepat belajar kembali seperti biasanya.

“Mudah mudahan Covid-19 segera menurun dan pada saatnya mereka sudah dibentengi dengan vaksin ini”, Ungkapnya.

Lebih lanjut dijelaskan Pangdam bahwa pelaksanaan vaksinasi tersebut berkat kolaborasi Kodam IV/Diponegoro dengan Dinkes Provinsi dan Pusdokkes Polri Jateng dengan sasaran prioritas yaitu para pelajar, mahasiswa, siswa pesantren, dan disabilitas jika sewaktu-waktu pelaksanaan pendidikan secara tatap muka diberlakukan, maka mereka sudah siap semua.

“Karena sudah hampir 1,5 tahun mereka sudah berada dirumah, mereka sangat ingin sekali belajar tatap muka untuk itu kita siapkan dari sekarang”, Terang Pangdam.

Selain itu Pangdam juga menyebutkan pelaksanaan vaksinasi massal akan dilakukan di daerah daerah yang berada pada zona merah, dibarengi dengan bantuan pengobatan serta Bantuan Sosial.

Ditambahkan oleh Ganjar dihimbau kepada masyarakat agar mau terlibat divaksin dan bagi yang sudah mendaftar harus tetap sabar dan tertib agar pelaksanaan vaksinasi bisa dipercepat sehingga tidak terjadi kerumunan saat pelaksanaannya. Sumber Pendam IV/Diponegoro.

(AGUNG)